



FUNDACIÓN CEA
Club Europeo de Automovilistas

Nota de prensa

19/09/2024

Madrid

Fundación CEA otorga su XV Premio a la Seguridad Vial a Asitur por su labor en la movilidad segura

Fundación CEA reconoce, un año más, el mérito de instituciones, empresas y personalidades que luchan por disminuir los accidentes de tráfico, ayudar a las víctimas, promover una movilidad más segura y respetuosa con el medio ambiente y que juegan un meritorio rol social en favor de la seguridad vial.

La Fundación CEA, ha otorgado en el marco de un acto celebrado en su sede social de Madrid, su Premio a la Seguridad Vial en su XV edición a Asitur Asistencia en reconocimiento a su compromiso en la seguridad vial y la meritoria labor que desde su fundación en 1982 viene desarrollando para, a través de sus servicios de asistencia en carretera, lograr en España una movilidad más segura.

El **Premio Fundación CEA** fue creado para reconocer y premiar anualmente a aquellas personas, organismos o entidades que destacan por su meritoria labor social desarrollada en favor de la seguridad vial, la protección y la prevención a las víctimas de los accidentes de tráfico.

Este año el Premio ha sido otorgado a la **Asitur Asistencia**, fundada en 1982 con el propósito de lograr una movilidad más segura a través de sus servicios de asistencia en carretera.

En su intervención **el presidente de la Fundación CEA**, Rafael Fernández-Chillón, mencionó:

«Los que nos conocéis desde hace tiempo, sabéis que la Fundación CEA, ha recogido bajo su paraguas todas aquellas acciones de Responsabilidad Social Corporativa que desde 1966 venía desarrollando CEA como Club de Automovilistas. Y entre esas acciones y con especial cariño, desde Fundación CEA quisimos continuar la costumbre, iniciada en 1994, de otorgar anualmente un premio a aquella persona o entidad que más se hubiera destacado

por su meritoria labor social desarrollada en favor de la prevención de los accidentes de tráfico y la seguridad vial».

Fernández-Chillón citó también los premiados de ediciones anteriores: *«por poner algunos ejemplos, este premio fue concedido a entidades como la Cruz Roja Española, el SAMUR, el servicio de emergencias 112, el Grupo Atresmedia por su campaña PONLE FRENO, la querida Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, RTVE por su programa Seguridad Vital o la Fundación MAPFRE; y a personalidades como Paco Costas (q.e.p.d.), Luis Montoro, Miguel María Muñoz, al fiscal especial de seguridad vial Bartolomé Vargas o el año pasado a la Asociación Española de Renting de Vehículos».*

Este año el Premio ha sido otorgado a Asitur Asistencia en reconocimiento a su compromiso en la seguridad vial y la meritoria labor que viene desarrollando para lograr en España una movilidad más segura.

Referente al premiado señaló: *“Poniendo el foco en la calidad y en la eficiencia de la operación a través de tecnología para solucionar lo mejor y más rápido posible los problemas de los clientes. La operación del servicio que ofrece Asitur busca garantizar soluciones eficaces e inmediatas para que la experiencia del cliente sea memorable. La calidad, junto con la innovación tecnológica y un capital humano de más de 1.100 personas son las claves que han permitido a Asitur convertirse en un referente del sector. En estos ya 42 años han sabido adaptarse a los cambios y a la evolución de la economía de una manera ágil, solvente y en constante crecimiento, permitiendo el desarrollo, a su vez, de sus grupos de interés: que son sus empleados, sus clientes y sus proveedores.”*

Por su parte, el director general de la Dirección General de Tráfico, **Pere Navarro Olivella** afirmó:

"En primer lugar, quiero dar las gracias por participar, un año más, en este evento que ya forma parte del calendario de quienes, de una manera u otra, trabajamos por y para la seguridad vial. La imagen que vemos hoy es, sin duda, una auténtica reunión de la gran familia de la seguridad vial."

Navarro Olivella puso en valor el papel premiado y afirmó:

"Quiero felicitar a Asitur por este merecido reconocimiento a su labor en la asistencia en carreteras. España es el único país de Europa que cuenta con un reglamento específico para el auxilio en carretera, lo que brinda un gran nivel de confianza y tranquilidad a los más de 27 millones de conductores que circulan por nuestras vías."

España es el único país de Europa que cuenta con un reglamento específico para el auxilio en carretera, lo que brinda un gran nivel de confianza y tranquilidad a los más de 27 millones de conductores que circulan por nuestras vías.

En nombre de Asitur, pronunció unas palabras su Director de Negocio y Clientes, **Eduardo Rodríguez Sierra**, quien agradeció el reconocimiento y dedicó el premio a todo el equipo de Asitur, destacando el esfuerzo conjunto y la dedicación de todos los profesionales que han hecho posible el crecimiento de la empresa. Subrayó la importancia de la innovación y la tecnología para ofrecer soluciones rápidas y eficaces a sus clientes, consolidando a Asitur como un referente en el sector de la asistencia en carretera y la seguridad vial.

Resaltó también:

“la necesidad de continuar colaborando y apostando por la calidad, no solo para mejorar los servicios, sino también para seguir contribuyendo a una movilidad más segura y responsable. Finalizó su intervención invitando a todos a seguir trabajando con el mismo compromiso y dedicación para enfrentar los retos futuros.”

Recogió el premio, **Alberto Bravo Toledo**, Director General de Asitur Asistencia.

Al término del acto tuvo lugar un cóctel en el que los invitados pudieron felicitar personalmente al premiado y comentar la importancia de la asistencia en carretera y la labor de Asitur en la sociedad, en la movilidad y en la seguridad vial.

Sobre Fundación CEA

Fundación CEA nace en 2009 con el objetivo de fomentar la seguridad vial y la reducción de los accidentes de tráfico y desde entonces ha recogido bajo su paraguas todas aquellas acciones de Responsabilidad Social Corporativa que desde 1966 venía desarrollando CEA como Club de Automovilistas.

Sobre Asitur

Con más de 40 años de experiencia, Asitur es la empresa líder por volumen gestionado en la prestación de servicios de asistencia y gestión de siniestros para el mercado asegurador. Nacieron en 1982 con el objetivo de cubrir las necesidades de asistencia en carretera de varias aseguradoras de primer nivel. Después de varios años de andadura, y de comprobar la mejora en calidad y control de los costes en sus clientes, ampliaron sus servicios al ámbito del Multirriesgo: Hogar, Comercio y Comunidades.

Para más información contacta con:

Belén Cordón Díaz del Río
Directora de Comunicación y Relaciones Externas
bcordon@cea-online.es
620 246 439 – 91 557 68 29

Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas (CEA) es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

www.fundacioncea.es

915576852

@clubcea